



## Noticias

### REDECAN y SEOM conciencian a la población sobre cáncer colorrectal con una infografía

La **Red Española de Registros de Cáncer (REDECAN)** y la **Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM)** han difundido la infografía "Cáncer colorrectal en España" para concienciar a la población sobre la importancia de la prevención, coincidiendo con el Día Mundial contra el Cáncer de Colon que se celebra el domingo, 31 de marzo. Esta acción es fruto del convenio de colaboración entre ambas entidades.

[Infografía](#)

### SEOM difunde notas de prensa con los avances en cáncer de cérvix y colorrectal

Con motivo del **Día Mundial de la Prevención del Cáncer de Cérvix** el 26 de marzo y el **Día Mundial contra el Cáncer de Colon** el 31 de marzo, SEOM ha difundido sendas notas de prensa donde da a conocer la evolución y los avances médicos que se han sucedido en estas últimas décadas en el tratamiento de estos tumores. Estas acciones son parte de la campaña de comunicación "En Oncología cada AVANCE se escribe en mayúsculas".

[Nota prensa cérvix](#)

[Nota prensa colorrectal](#)

### Informe SEOM de Evaluación de Fármacos de pembrolizumab en vía biliar metastásico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de pembrolizumab (Keytruda®) en pacientes con cáncer de la vía biliar localmente avanzado irresecable o metastásico en combinación con cisplatino y gemcitabina. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

### Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre sinergias con Cardiología y Neumología

Ya puede inscribirse al segundo webinar "Sinergias con Cardiología y Neumología" del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **9 de abril**, a las **16:30 horas**. Además, puede ver en diferido el primero titulado "Rompiendo el hielo". Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción será gratuita para los socios de las entidades organizadoras.

[Inscripción](#)



### 11 de abril, presentación de '10 estrategias de la Oncología y Farmacia Hospitalaria'

El próximo **11 de abril** entre las **16:00-17:00 horas** se presentará en un webinar *10 estrategias de la Oncología y Farmacia Hospitalaria*, una publicación de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) y de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con la participación del **Dr. César A. Rodríguez**, la **Dra. Enriqueta Felip**, la Dra. Cecilia Martínez, la Dra. Estela Moreno y Carlos Martínez Caballero. La presentación se realizará a través de la plataforma Zoom. Deberá inscribirse a través del siguiente [enlace](#). Una vez inscrito, recibirá un correo electrónico de confirmación con información para unirse al webinar. La obra cuenta con la colaboración sin restricciones de **Ipsen**.

[Inscripción](#)

### Abiertas las inscripciones a la 3ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer

No olvide inscribirse a la tercera edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **22 de abril** y el curso dará comienzo el **6 de mayo**. Durante el resto del año, se realizarán tres ediciones más en julio, septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb** y **Pfizer**.

[Inscripciones](#)



### 4ª edición del Curso online 'Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III'

SEOM, junto con las Sociedades Españolas de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), Cirugía Torácica (SECT), Oncología Radioterápica (SEOR), Radiología Médica (SERAM), Medicina Nuclear e Imagen Molecular (SEMIN) y Anatomía Patológica (SEAP-IAP), pone en marcha la cuarta edición del Curso online de formación continuada "Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III". El objetivo es actualizar y profundizar en todos los aspectos relacionados con el manejo del paciente con CPNM localizado y localmente avanzado, mejorar la atención de estos pacientes con las recomendaciones de las diferentes sociedades científicas, y potenciar el diagnóstico precoz. Esta actividad formativa, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca** y **Erbe**, va dirigida a los socios de estas sociedades, que ya pueden inscribirse. El curso comenzará el próximo **8 de abril**.

[Inscripción](#)



### Envíe su candidatura a la convocatoria de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024

Le recordamos que puede enviar su candidatura a la convocatoria abierta del Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024. Puede consultar las bases para optar a una de las **62 Becas, Proyectos y Premios** en **25 categorías** diferentes en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **18 de abril**. Como en ediciones anteriores, la evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por el **Instituto de Salud Carlos III**, gracias a la colaboración sin restricciones de Bayer. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM 2024.

[Convocatoría](#)



### Abiertas las inscripciones a la 3ª edición del Curso IMPACTA sobre inteligencia artificial

Inscríbese a la tercera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso teórico-práctico, coorganizado por **SEOM** y **Gilead Oncology**, que arranca el **6 de mayo** donde los oncólogos médicos podrán formarse acerca de la aplicación de la inteligencia artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Como novedad, este año se pone en marcha una **iniciativa transversal** que trata de acercar a los alumnos actuales y antiguos alumnos de IMPACTA a la tecnología y los proyectos que tienen en marcha las empresas. El curso, acreditado con 2,5 créditos ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá y compuesto por siete bloques temáticos, durará hasta el **30 de noviembre**. Los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo. El coordinador del Curso IMPACTA, el **Dr. César Serrano**, explica en un vídeo las novedades de la tercera edición.

[Inscripción](#)

[Video](#)



### Congreso SEOM2024: envíe sus comunicaciones hasta el 16 de mayo

Le recordamos que **hasta el 16 de mayo de 2024** (fecha improrrogable) puede enviar sus abstracts para el **Congreso SEOM2024**, que se celebrará del **15 al 18 de octubre** en el **Hotel Meliá Castilla de Madrid**. Este año se entregarán un total de **15 premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).

[Envío de comunicaciones](#)



## +mir

### El 5 abril finaliza el plazo para participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos

Le animamos a participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2024 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XIX Curso para Residentes 2025. **Además, por tercer año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en **SEOM2024** mediante una **exposición oral**. El plazo de envío de casos estará abierto hasta el 5 de abril. Le animamos a consultar las bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

[Más información](#)



## De Socio a Socio

La **Dra. García-Carbonero** le comunica que el 8 de abril tendrá lugar en Madrid y online la jornada **Oportunidades y retos de la inmunoterapia en el cáncer colorrectal metastásico MSI-H/dMMR**.

[Más Información >](#)

8 abr

El **Dr. de Castro** le indica que el 21 de junio se celebrará en Madrid el **II Curso de Cardio-Onco-Hematología para residentes**.

[Más Información >](#)

21 jun

## Artículos Científicos

N Engl J Med 2024;390:1080-91

**Ribociclib plus Endocrine Therapy in Early Breast Cancer**

[Comentario](#)

JAMA Oncology. 2024 Mar  
**Neoadjuvant Chemoimmunotherapy for NSCLC. A systematic Review and Meta-analysis**

[Comentario](#)

